

令和元年8月2日

公金の債権回収業務に関する法務研修【広島開催】

自治体連携に関する広島弁護士会の取組み状況等について

広島弁護士会弁護士業務改革委員会
委員長 久保 豊年

1 広島弁護士会における自治体との連携状況について

(1) 窓口

弁護士業務改革委員会

委員会内チーム：自治体連携チーム

中小企業法律支援チーム

士業連携チーム

(2) 自治体との主な連携メニューについて

① 公金債権の管理回収

⇒ 後述

② 空き家・空き地

⇒ 広島県及び広島市と空き家問題対策に関する協定を締結し、自治体主催の勉強会やセミナー等に弁護士を派遣

③ 条例制定支援

⇒ 日弁連主催の条例制定支援に関するセミナー等を会館にてTV中継し、自治体職員や議員等にも参加呼びかけ

(3) 広報活動について

お品書きの作成・配布

2 公金債権分野における取組み状況について

(1) 従前の取組内容について

自治体主催の勉強会に弁護士を講師として派遣

(2) 今後の具体的な連携の展望について

- ① 弁護士会主催の債権回収業務に関する勉強会（事例検討会）、セミナー等の開催
- ② 自治体主催の勉強会等への弁護士派遣
- ③ 債権回収業務に関するメール相談の実施
- ④ 債権回収業務の受託

以上